



Kaltenkirchen: Asphalt- und Markierungssanierung dodenhof Kaltenkirchen



Die Flächen des Kundenparkplatzes des Möbelhauses Dodenhof an dessen Standort in Kaltenkirchen waren sanierungsbedürftig.

Die vorhandenen Asphaltflächen teilen sich auf in Zu- und Abfahrten und Fahrgassen zwischen den Parkplatzflächen. Die Zu- und Abfahrten haben wegen der höheren Verkehrsbelastung eine Binderschicht zwischen Asphalttrag- und -deckschicht, die Fahrgassen zwischen den Parkplatzflächen nicht. Teilbereiche der asphaltierten Fahrbahnen werden zur Warenanlieferung von Schwerverkehr befahren, die übrigen Flächen werden nur von Pkw-Verkehr befahren.

Auftraggeber

Dodenhof
28869 Posthausen

Bearbeitungszeitraum

2013

Unsere Leistungen

Erfassung des Schadensbildes der zu sanierenden Asphaltflächen.
Festlegung der technisch sinnvollen Sanierungsmaßnahmen.
Zusammenfassung der Ergebnisse in einem Bericht.
Kostenzusammenstellung.

